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            SUBPREFEITURA DE GUAIANASES  

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  30 de NOVEMBRO 2023  

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DO DISTRITO  

GUAIANASES DE LAJEADO - DIA 30  Novembro de 2023  

No dia 30  Novembro de 2023, nesta cidade de São Paulo, tivemos a reunião online através da 

Plataforma WhatsApp, com início ás 19:00 horário de Brasília e término as 21:00.  

Na data citada tivemos a reunião com os Senhores conselheiros da Subprefeitura de 

Guaianases, Rosângela Santana e Carlos Said. 

Participação dos  Conselheiros Plenos: Eduardo, Isabel Cristina, Janaina, Helena, Daniela, 

Kaline, Coordenadora Rosi, Eder da Casa Civil, José Zildo Coordenador de Itaquera. 

 

   

A reunião ordinária deu-se início com a seguinte Pautas: 

1. Saúde: Relato sobre a fila de espera para Cirurgia, exames, acrescentando o ofício feito pela 

Coordenadora Rosi em favor de alguns usuários: Sr Rubens, Aline, Neusa, Hatilas que necessita 

de uma intervenção Cirúrgica  e estão na fila de espera sem prazo para atendimento. 

Nayara dos Santos: 

Aguardando Consulta com Especialista em Hepatologia; Provável Hemangioma, Enzimas 

Hepáticas aumentadas. E Cirurgia Geral em fila de espera para o procedimento de 

Colesterolose. Vendo a urgência e a necessidade não apenas destes usuários, como  outros . 

O Conselho Participativo de Guaianases decidiu em comum acordo, fazer um abaixo assinado 

a respeito da demora da fila no SUS para Cirurgia, exames e a instalação de uma UPA no 

Lajeado e em Guaianases, para desafogar o atendimento, pois a UPA Júlio Tupi é a única no 

bairro.  o abaixo assinado sendo preenchido com as assinaturas será entregue na secretaria 

da Saúde pela Coordenadora Rosi e demais Conselheiros que poderão acompanhar, pedindo 

a intervenção e solução dessas Demanda na Saúde. 

Eder da Casa Civil, estará levando em relatório semanal a respeito do abaixo assinado para o 

Sr. Prefeito Ricardo Nunes. 

A Conselheira Janaina relatou a dificuldade da retirada de entulho em seu endereço. Relata 

que em contato com o caminhão “cata bagulho,” solicitou a coleta, porém os funcionários 

informaram que só fazem a retiradas dos inservíveis que são solicitados através do portal 156. 



O que dificulta, pois muitos usuários não tem acesso ao aplicativo e relatam a longa espera 

para abrir o pedido via telefone. 

Iremos colocar esta demanda como pauta para a reunião de Dezembro 2023. 

  

A Coordenadora Rosi trouxe a devolutiva da solicitação da CET da última reunião, e está no 

aguardo de uma resposta do Sr. Luís. 

  

  

  

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  


